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  Lunedì 26 Ottobre 2020
Interviste [1]

Tribuna Economica intervista il Presidente della CCIE di Seoul

   

Quale ambiente si deve attendere un imprenditore o azienda italiana che vuole avere rapporti commerciali o
investire in Corea del Sud? In che modo la pandemia mondiale ha cambiato i comportamenti ed il modo di fare
business nel Paese? E quali sono i settori su cui investire oggi?

Francesco Fussi, Presidente della Italian Chamber of Commerce in Korea [2], risponde alle domande di Tribuna
Economica [3].

Leggi l’intervista! [4]

 

Per leggere l’intera pubblicazione, scopri l’edicola online di Tribuna Economica [5]
  Ultima modifica: Mercoledì 25 Novembre 2020 
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[1] https://www.assocamerestero.it/notizie/%3Ffield_notizia_categoria_tid%3D565
[2] https://www.assocamerestero.it/ccie/italian-chamber-of-commerce-korea
[3] https://www.etribuna.com/eportale/it/
[4] https://www.etribuna.com/eportale/giornale_pdf/Tribuna_26_10_2020_(Pagina07).pdf
[5] https://www.etribuna.com/eportale/it/26952-tribuna-economica-edicola
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